

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	19.05.2014

### **Kreativwirtschaft / Gesundheitswirtschaft: Rückblick auf den Kongress "CREATIVE.HEALTH"**

Am 23. Januar 2014 trafen im Börsensaal der IHK Köln mit Gesundheits- und Kreativwirtschaft erstmals zwei Wachstumsmotoren der NRW-Wirtschaft zusammen. Rund 220 Vertreter beider Branchen und Repräsentanten aus Wissenschaft, Verwaltung und Politik nahmen an dem Kongress CREATIVE.HEALTH teil.

An der von CREATIVE.NRW organisierten Veranstaltung beteiligte sich die Stadt Köln neben der IHK Köln, dem CGW.NRW<sup>1</sup> und der Gesundheitsregion KölnBonn.

Frau Beigeordnete Berg vertrat die Stadt Köln auf dem Abschluss-Panel. Mit besonderem Blick auf die Situation in Köln setzte sie die im Laufe des Tages vorgestellten Projekte und die in den Diskussionen entwickelten Ideen für Synergien dieser beiden Branchen in Bezug zur Kreativwirtschaft und Gesundheitswirtschaft in Köln und der Region.

Der branchenübergreifende Dialog verdeutlichte, dass Wertschöpfung in der Zukunft mehr und mehr durch bessere Vernetzung und Zusammenarbeit (über Branchengrenzen hinaus) generiert werden muss. Im regen Austausch zwischen den Teilnehmern aus der Gesundheits- und aus der Kreativwirtschaft wurde greifbar, wie neue kreative Bewegungsenergie entstehen kann und über Branchengrenzen hinweg innovative Projekte, Services und Produkte entwickelt werden können.

Eine detaillierte Veranstaltungsdokumentation (Text und Video) ist im Internet verfügbar:

<http://www.creative.nrw.de/news/artikel/gesundheitswirtschaft-trifft-kreativwirtschaft-rueckblick-auf-kongress-und-branchendialog-creativeh.html>

---

<sup>1</sup> Cluster Gesundheitswirtschaft im LZG NRW